

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kehadirat Allah SWT atas segala rahmat dan karunia-Nya sehingga Penulis diberikan kekuatan dan kelancaran untuk menyelesaikan proposal yang berjudul “Penerapan *Effleurage Massage* pada Asuhan Keperawatan Ibu *Inpartu* terhadap Adaptasi Nyeri Persalinan Kala I Fase Aktif di Klinik Pratama Sahabat Ibu dan Anak Jl. Siti Munigar Astanaanyar Kota Bandung 2022” tepat pada waktunya. Sholawat dan salam semoga senantiasa tercurahkan kepada junjungan Nabi Besar Muhammad SAW yang telah membawa risalah Islam yang penuh dengan ilmu pengetahuan, sehingga dapat menjadi bekal hidup kita baik di dunia maupun di akhirat kelak.

Karya Tulis Ilmiah ini disusun oleh Penulis guna memenuhi salah satu syarat untuk menyelesaikan pendidikan Diploma III Keperawatan di Jurusan Keperawatan Bandung, Politeknik Kesehatan Kementerian kesehatan Bandung. Penulis berharap, dengan adanya proposal ini mampu menambah referensi para pembaca secara khusus kepada Mahasiswa Jurusan Keperawatan Bandung dan secara luas bagi kalangan umum.

Dalam menyelesaikan tugas akhir ini, Penulis telah banyak mendapatkan bantuan serta dukungan, baik secara moril maupun materil. Terutama dan teristimewa dipersembahkan kepada kedua orang tua. Kepada Papah Agus Rasmita dan Mamah Sofie damayanti tercinta yang senantiasa memberikan rasa sayang, didikan materi serta do’a yang selalu dipanjatkan pada Allah SWT kepada Penulis. Adapun, Penulis mengucapkan banyak terimakasih kepada Bapak/Ibu Staff Tenaga Pendidik dan Kependidikan Jurusan Keperawatan Politeknik

Kesehatan Kementerian Kesehatan Bandung yang telah memberikan dukungan moril dan fasilitas pembelajaran sehingga Penulis dapat menyelesaikan penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini.

Penulis menyadari dalam penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini melibatkan berbagai pihak, maka dari itu Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada:

1. Bapak Pujioni, SKM., M.Kes. selaku Plt. Direktur Politeknik Kesehatan Kementerian Kesehatan Bandung
2. Bapak Dr. H.Asep Setiawan, SKp., M.Kes. selaku Ketua Jurusan Keperawatan Bandung Politeknik Kesehatan Kementerian Kesehatan Bandung
3. Bapak Kuslan Sunanda, S.KM., M.Kep selaku Ketua Program Diploma III Keperawatan Politeknik Kesehatan Kementerian Kesehatan Bandung
4. Ibu Metia Ariyanti, S.Kep.,Ners., M.Kep.Sp.Kep.An selaku Pembimbing Akademik pertama
5. Ibu Susi Susanti, S.Kp.,M.Kep. selaku Pembimbing Akademik kedua
6. Seluruh Tenaga Pendidik dan Kependidikan Jurusan Keperawatan Bandung Politeknik Kesehatan Kementerian Kesehatan Bandung

Penulis menyadari bahwa Karya Tulis Ilmiah ini belum sempurna. Oleh karena itu, Penulis menerima kritik dan saran yang membangun dari semua pihak-pihak lain yang berkepentingan.

Bandung, Mei 2022

Penulis,